



**Gemeinsame Pressemitteilung**

**3. April 2012**

## **EnBW beendet Sponsoring bei EnBW TV Rottenburg**

Karlsruhe/Rottenburg. Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG und der EnBW TV Rottenburg führen das bestehende Sponsoring nach Ablauf des aktuellen Vertrags und damit zum Ende der laufenden Saison 2011/12 nicht weiter fort.

„Wir blicken auf eine erfolgreiche, vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit zurück. Im Rahmen der fortlaufenden Überprüfung unseres Sponsorings haben wir uns auch vor dem Hintergrund gesamtwirtschaftlicher Aspekte entschieden, die Partnerschaft zu beenden. Gleichwohl bleiben wir dem Verein verbunden und wünschen dem Verein und den Volleyballern weiterhin viel sportlichen Erfolg,“ so Dr. Dirk Mausbeck, Vorstandsmitglied der EnBW Energie Baden-Württemberg AG.

„Die EnBW war und ist uns ein guter und verlässlicher Partner. Wir bedauern diese Entscheidung sehr, können diese in Anbetracht der veränderten Rahmenbedingungen bei der EnBW aber nachvollziehen. Umso mehr freuen wir uns, dass die EnBW unsere Nachwuchsarbeit wie geplant bis zum Jahreswechsel weiter unterstützt“, so Jörg Papenheim, Manager der EnBW TV Rottenburg.

### **Ansprechpartner:**

EnBW Energie Baden-Württemberg AG  
Unternehmenskommunikation  
Tel. 0721-63 14320  
presse@enbw.com

Jörg Papenheim  
Manager EnBW TV Rottenburg  
Vorstand Deutsche Volleyball Liga  
Tel.: 07472-964 6767  
jp@volleyball-rottenburg.de